

Résolu: D'accorder le contrat aux plus bas soumissionnaires, MM. Williams & Wilson Ltd., aux prix de leur soumission, savoir: \$3,854, d'autoriser la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat d'autoriser la passation d'un contrat notarié, et de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de le signer.

11.—(15468) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant d'acheter certaines machineries à air comprimé, pour la pose des tuyaux à l'eau de grosse dimension.

Résolu: De retourner le rapport à l'Ingénieur Surintendant de l'Aqueduc pour ses estimés de 1914.

12.—(16289) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser M. Alfred Pion à construire une écurie de 15 places sur le lot cad. No 339, subd. 778-4 du quartier Saint-Denis, en arrière du No 1300 de la rue Papineau.

13.—(16216) Soumis un rapport du Surintendant du Département de l'Éclairage, recommandant que des changements soient faits et que des lampes additionnelles soient installées aux endroits mentionnés dans ledit rapport.

Résolu: D'approuver ledit rapport.

14.—(15956) Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant des Égouts, transmettant un estimé du coût de la construction d'un égout dans la rue Boileau, de la rue Veillot à la rue Dickson.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter, pour la construction de cet égout, une somme de \$6,000, dont \$2,550 payable par la Cité, et \$3,450 par les propriétaires intéressés.

15.—Soumis un rapport du Médecin du Service Médical Municipal, recommandant la mise à la retraite de M. Cléophas Sanscartier, employé comme mécanicien dans le Département des Incendies.

Résolu: De permettre audit M. Cléophas Sanscartier de se retirer du service de la Cité, avec une annuité de \$500, représentant la moitié de son salaire annuel, avec l'entente toutefois que l'annuité présentement accordée n'est voté à M. Sanscartier que jusqu'à la fin de l'année, à partir du 1er novembre prochain, et que de plus, lorsqu'un fonds de pension aura été établi pour tous les fonctionnaires municipaux, que ledit M. Sanscartier sera sujet aux clauses et conditions de ce fonds de pension.

16.—(16266) Soumis un rapport de l'Assistant-Trésorier de la Cité et du Percepteur de la taxe d'eau, sur les examens qu'ils ont fait subir aux candidats à la position de collecteur extérieur.

Résolu: De retourner le rapport, avec instructions de faire un nouveau rapport en classifiant les candidats par ordre de mérite, au point de vue de leurs aptitudes, de leur caractère, de leur âge, etc.

17.—Soumise une lettre de M. Dalbé Viau, l'architecte chargé de la préparation des plans pour la reconstruction de l'édifice de bain du quartier Saint-Louis, concernant les soumissions reçues le 17 octobre courant.

Résolu: D'accorder le contrat au plus bas soumissionnaire, M. L. Langevin, au prix de sa soumission, savoir: \$35,000, d'autoriser la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat, d'autoriser également la passation d'un contrat notarié, et de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de le signer.

18.—(16282) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, relativement au pavage de l'avenue du Parc, informant le Bureau que la saison est trop avancée pour entreprendre ce pavage avant le printemps prochain, et recommandant de remettre les dépôts faits par les soumissionnaires pour la construction dudit pavage.

Resolved: That the contract be awarded to the yowest tenderers, Messrs. Williams & Wilson, Limited, at the price of their tender, viz.: \$3,854; that the refund of deposits to the unsuccessful tenderers be authorized, that the passing of a notarial contract be authorized and that His Worship the Mayor and City Clerk be authorized to sign the same.

11.—(15468) Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that certain compressed air machines be purchased for the laying of water pipes of large dimensions.

Resolved: That said report be referred back to the Engineer Superintendent of the Waterworks Department, with instructions to include the same in his estimates for 1914.

12.—(16289) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That Mr. Alfred Pion be authorized to erect a 15 stall stable on Cad. lot No. 339, subd. 778-4 of St. Denis Ward, in rear of No. 1,300 of Papineau Avenue.

13.—(16216) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending that changes be made and that additional lamps be installed at the places mentioned in said report.

Resolved: That said report be approved.

14.—(15956) Submitted a report from the Engineer Superintendent of the Sewers Department, transmitting an estimate of the cost of construction of a sewer in Boileau street, from Louis Veillot to Dickson street.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that a sum of \$6,000 be voted for the construction of said sewer, of which \$2,550 payable by the City and \$3,450 by the interested proprietors.

15.—Submitted a report from the physician in charge of the Municipal Medical Service, recommending that Mr. Cléophas Sanscartier, employed as engineer machinist in the Fire Department, be superannuated.

Resolved: That Mr. Cléophas Sanscartier be allowed to withdraw from the City's service, with an annuity of \$500, representing one half of his annual salary, with the understanding, however, that the present annuity is voted to Mr. Sanscartier until the end of the year only, from the 1st November next, and that, moreover, when a pension fund has been established for all the municipal employees, the said Mr. Sanscartier will be subject to the clauses and conditions of the said pension fund.

16.—(16266) Submitted a report from the Assistant City Treasurer and the Watertax Collector, anent the examination undergone by the candidates for the position of outside collector.

Resolved: That said report be referred back to the above officials with instructions to make another report classifying the candidates by order of merit, as to their qualifications, character, age, etc.

17.—Submitted a letter from Mr. Dalbé Viau, the architect intrusted with the preparation of plans for the reconstruction of the bath in St. Louis Ward, anent the tenders received on the 17th October instant.

Resolved: That the contract be awarded to the lowest tenderer, Mr. L. Langevin, at the price of his tender, viz.: \$35,000; that the refund of deposits to the unsuccessful tenderers be authorized, that the passing of a notarial contract be also authorized, and that His Worship the Mayor and the City Clerk be requested to sign the same.

18.—(16282) Submitted a report from the Chief Engineer anent the paving of Park Avenue, informing the Board that the season is too far advanced to undertake the said paving before next spring, and recommending that the tenderers for the construction of the said paving be refunded their deposit.